

令和7年度教育目標

「ふるさとを愛し ともによりよい明日を創造する 児童の育成」
～チーム阿蘇小で育む、きらっと輝く阿蘇の子ども～

阿蘇の風 3

これまで学校の様子をお知らせします。

阿蘇小学校学校だより
No. 5
文責 後藤 昭
令和7年6月27日

6月4日(水) 1年生活科 通学路や学校のまわりのようすを確かめよう

入学して約2ヶ月たった、6月4日1年生は、学校のまわりの通学路の様子をみんなで探検に行きました。この日は晴天で、水分補給を繰り返し行いながら、ゆっくり安全に行きました。行ったことのある道の駅阿蘇やJR阿蘇駅にも足をのばしてみました。横断歩道の渡り方もバッチリ覚えていました。気持ちのよい天気の中、貴重な体験活動ができました。



5月29日(木) 2年生活科 ミニトマトをうえよう



1年生でアサガオを生活科で育てました。2年生活科では、「ミニトマト」を育てます。苗を購入してきました。ポットから取り出す方法をしっかりと聞き、苗をおらないように、優しく植木鉢に植え代えました。毎朝、登校して水をあげます。「先生、花がさきました」「先生、実ができました」。毎日、お世話をしているから気づくことができる場面があります。3年生以上の理科学習の中に「実感を伴った理解」という言葉があり

ます。たくさんの体験活動があり、気づくからこそ「学び」つながります。夏休みには、自宅へ持ち帰る予定です。たくさんの実がなり、食卓を彩ってくれることと思います。

5月23日(金) 4年生 総合的な学習の時間 高菜種の収穫

昨年度、3年生の総合的な学習の時間に植えていた、高菜の種の収穫を行いました。一緒に活動してくださった菊池さんのアドバイスもあり、運動会前のこの日になりました。刈り取る前に、高菜の実を割ってみました。茶色の小さな種でした。理科でホウセンカの種を見ていましたが、それよりも小さな種でした。子どもたちの驚きの声が広がりました。刈払機で根元から刈り取られた高菜の下をそろえて束にしました。たくさんの束ができました。この作業で一連の活動が終わりました。3年生から4年生はじめまで、粘り強く先生と一緒に取り組んだ貴重な体験活動が、子どもたちの記憶に残ることを願っています。菊池さんをはじめ子どもたちの活動を支えてくださった多くの関係者・保護者の皆様に感謝いたします。



6月4日(水) 5年2組 道徳 研究授業

坂田先生が研究授業のトップバッターを引き受けてくださいました。昨年度までの経験を生かしたり、講師の先生と打ち合わせを行った挑戦をしたり、非常に職員にとって学びの多い授業でした。タブレット端末の活用や教具「心のものさし」などを活用し、子どもたちが安心して思いを伝え合う授業でした。各クラス担任が学びを生かして、取組を進めます。

